

## Notice explicative sur ma partie créative

Mon dessin représente une femme schizophrène. Elle a le visage fermé, porte une longue robe et des pensées, des questions, s'échappent de sa tête dans différentes bulles.

À sa droite se trouve un démon et à sa gauche se trouve un ange. D'une part le démon représente ses pensées négatives, comme par exemple : tu ne sers à rien, tu es nulle, tu es incapable.

Et d'autre part l'ange représente ses pensées positives, comme par exemple : tu es immortelle, tu es la réincarnation de Jésus Christ.

La femme a un visage fermé, car elle ne sait pas où elle se trouve dans ses différentes pensées qui hantent son esprit. Une fois, elle se sent toute puissante et une autre fois, elle se sent comme moins que rien.

Tout, dans mon dessin est un peu flou, car c'est une maladie qui, d'un point de vue extérieur, est assez difficile à comprendre. Il est très difficile de se mettre à la place de ces personnes.

J'ai réalisé mon dessin au fusain, c'est une technique que j'apprécie, car elle permet de créer des ombres assez facilement. Je voulais aussi faire mon dessin sans aucune couleur, car je trouve que c'est une maladie assez sombre et plutôt mystérieuse, comme la femme que j'ai représentée.

Le fusain est composé de charbon, du bois brûlé. Le feu représente l'enfer, l'enfer que vit une personne atteinte de la maladie de la schizophrénie.